

Pulpa de Café Puede Ser Alimento para Ganado

"Un material que es abundante en el área centroamericana y que tiene buenas características por su alto valor nutritivo en el ganado de carne, es la pulpa de café", indicó

el Dr. Marco Tulio Cabezas, quien es un experto en nutrición animal.

Agregó que la escasez y el alto costo de las materias primas empleadas tradicionalmente en la

elaboración de concentrados para alimentar ganado bovino y la creciente demanda de carne y leche por la población centroamericana, hacen cada vez más evidente la necesidad de utilizar nuevos materiales como alimentos para el ganado; y un material que tiene buenas características por su valor nutritivo y que puede ser empleado con tal propósito —dijo el Dr. Cabezas— es la pulpa del café.

"Este material —explicó— es rico en abundancia de nutrientes, tratando al semoviente con cantidades apropiadas para su alimentación".

"La pulpa deshidratada se compra favorablemente con la cascarrilla de algodón y el cogollo de caña, pues contiene un mayor porcentaje de proteína cruda y carbohidratos y un menor porcentaje de fibra cruda que los dos forrajes primeros", añadió.

Dijo que ya se han realizado en el país ensayos con pulpa deshidratada y ensilada, en diferentes razas de ganado para engorde, bajo un sistema de alimentación estricto, llegando a alcanzar en animales que oscilan entre los 18 y 22 meses de edad, un promedio de 900 libras de peso.

Algunos de estos ensayos se han

—Favor pase a la Pág. 16.

Agasajan Escolar Salvadoreña por su Triunfo Internacional

El personal docente y alumnas de la Escuela Unificada "España" No. 2, de esta capital ofrecieron un homenaje a Juana Yanira Serrano, de 11 años, alumna de ese centro,

que triunfó en el Tercer Concurso Internacional de Dibujo Infantil organizado por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

Juana Yanira, emocionada dijo a EL DIARIO DE HOY, que en ese evento participaron niños que oscilaban entre los ocho y trece años, de diferentes países.

Afirmó que entre los niños declarados triunfadores por el Jurado Internacional que pertenecen a esta región están Magda Fabiola Moscoso, de Guatemala; Juana Yanira Serrano, de El Salvador; Patricia García, de Nicaragua; Jayne García Orozco, de Costa Rica, y Débora Haig, de Panamá.

En cada país —dijo—, un organismo local administró el Concurso e hizo por medio de jurados nacionales una preselección de los dibujos enviando los trabajos a la Oficina Regional de la UNICEF para las Américas en Santiago de Chile. El 21 de diciembre de 1976 un Jurado Internacional se reunió en el Salón Rojo del Teatro Municipal de Santiago llevándose a cabo la elección de los mejores dibujos.

Juana Yanira dijo que el objetivo de ese Concurso fue para conocer

—Favor pase a la Pág. 9.



JUANA YANIRA SERRANO

En la Feria de David, Panamá Más de 45 Mil Colones Vendieron los Salvadoreños

Más de 45 mil colones fueron las ventas totales que 28 artesanos salvadoreños alcanzaron en la "Feria Internacional de San José de David", realizada en David, Chiriquí, Panamá.

Dicen los artesanos, en carta que envían al Presidente Molina, que en todo momento contaron con la valiosa ayuda, apoyo y asesoramiento del Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior ISCE, cuyo jefe de la Unidad de Artesanías los acompañó.

El grupo de salvadoreños fueron

trasladados a aquella nación por un avión de la Fuerza Aérea Salvadoreña, y fue también con ellos la Marimba de la Guardia Nacional que tuvo destacada actuación en la televisión panameña y en actos protocolarios. El grupo de artesanos dijo que son portadores de un mensaje del General Torrijos para el Presidente Molina "Díganle al Presidente Arturo Armando, que le agradezco por la participación masiva de El Salvador en la Feria de David", dice el mensaje.

Frústrase Exhumación y Alguien Arrepentido Quiere Abrir Fosa

Se frustró de nuevo la exhumación del posible cadáver de José Menjivar Martínez, a quien familiares suyos lo creen enterrado en el patio de una champa al final de la 79 Avenida Norte, San Salvador.

La gente que esperaba al Juez y su equipo de excavación, se mantuvo en pie toda la mañana y varios vecinos del lugar afirmaron que en la casa que habitaba Menjivar y donde lo creen enterrado, hay un hombre que llora arrepentido y que a veces grita pidiendo una pala para sacar el cadáver.

El desaparecimiento de Menjivar ocurrió a medianoche del 28 de enero, cuando hubo personas que afirmaron —tal como está en el informativo del Juzgado 2º de Paz— que oyeron golpes y luego sintieron olores como "a perro quemado". Desde entonces no se

supo más de Menjivar y su madre, doña Adelina Menjivar de Martínez y otros familiares suyos, han estado suplicando en el tribunal que se efectúe la exhumación para salir de dudas. Sin embargo, la diligencia no se ha efectuado "porque los bomberos no pueden tomar parte en estas diligencias".

Al respecto, vecinos del lugar donde se cree está el cadáver de Menjivar, dijeron que ellos colaborarían con gusto con cualquier autoridad que solicite sus servicios para abrir la fosa.

Lo que más llamó la atención fue el caso del hombre que dicen que llora arrepentidamente y de quien afirman que también lo tienen enterrado.

En cuanto al cadáver de Menjivar, se supone que lo quemaron y luego lo enterraron, según dijeron sus familiares en el juzgado.



SOLICITAN PROFESOR. El Director del Tercer Ciclo de Tepecoyo, profesor Arturo Recinos, izquierda, y alumnos de ese plantel, licitan al Ministerio de Educación un profesor para dicho centro educativo. (Foto de Rodríguez Mina).

Congreso Anticomunista Señala Intervencionismo de EE.UU.

Del 28 al 30 del corriente se celebrará en Asunción, Paraguay el Tercer Congreso de la Confederación Anticomunista Latinoamericana (CAL).

Al respecto, el colega "El Gráfico" de Guatemala en su edición del 24 informa:

"Con la asistencia de 200 delegados de 22 países del continente americano, la Confederación Anticomunista Latinoamericana (CAL), celebrará su tercer congreso del 28 al 30 de marzo de 1977 en Asunción, Paraguay. Se espera la presencia de altos mandatarios y prominentes personalidades de todos los sectores oficiales, cívicos, políticos y sindicales que convertirán el Congreso en tribuna mundial para denunciar y expresar puntos de vista en torno a temas de tan trascendente significación como los siguientes:

1—Defensa de la soberanía, independencia y autodeterminación de las naciones latinoamericanas frente a la agresión comunista y sus cómplices.

2—Las actitudes y pretensiones intervencionistas del nuevo gobierno de los Estados Unidos bajo el socavado pretexto de los "derechos humanos".

3—La subversión comunista en Latinoamérica por medio del clero comunista y cómplice que promueve la escalada de marxistas al poder.

4—La posición indeclinable e inamovible de la CAL en relación con los auténticos derechos naturales de la persona humana, y

5—Las estrategias del movimiento anticomunista la-

—Favor pase a la Pág. 31.



HUESPED DE HONOR. El Alcalde de San Salvador, Ing. José Napoleón Gómez, hizo entrega de un pergamino al artista argentino, Leo Dan, declarándolo. "Huésped de Honor" durante su permanencia en nuestro país. El funcionario municipal (en camisa) entrega un documento al artista.